



1年間ありがとうございました

校長 小林 延和

桜のつぼみも大きく膨らみ、いよいよ本格的な春の訪れが感じられる季節となりました。前号の学校だよりでお知らせしました2月26日のピンクシャツデーでは、たくさんの子供たちがピンクのものを身に着けて、「いじめ反対」の思いを表してくれました。相生小学校が「いじめ0」になるようにこれからも活動をしていきたいと思います。御協力ありがとうございました。また、3月2日には、6年生が卒業記念凧揚げを行いました。天候にも恵まれ、それぞれの学級の学級目標を描いた凧が空高く舞い上がることができました。たくさんの方々の御協力のおかげで素晴らしい会となりました。ありがとうございました。



さて、令和6年度も17日の卒業式、18日の修了式をもって終えることになりました。修了式では、代表の児童が今年度頑張ったことや来年度に向けての頑張りたいことを発表してくれました。代表児童だけでなく、どの子も年度の終わりを迎え、一年の締めくくりとしての振り返る気持ちや来年度に向けての目標をもっているのではないのでしょうか。

また、17日の卒業式では、6年生92名が巣立っていきました。中学校に進んでも、相生小学校の卒業生として、相生小学校で学んだことに誇りをもって、新たな道を進んでほしいと心から願っています。

この1年間、教育活動を進めるにあたり、保護者の皆様をはじめ、多くの地域の方々に大変お世話になりました。こうして皆様方のおかげで充実した教育活動を展開することができ、子供たちが大きく成長してきたのだと強く感じています。保護者の皆様、地域の皆様には、本年度賜りました御支援、御協力に心より感謝申し上げます。今後も、皆様方の御理解と御支援をいただきながら、全職員一丸となって子供たちの成長を支えてまいりたいと思っております。今後ともよろしく願いいたします。

1年間ありがとうございました。

